Die Buth des Meeres vermochte nicht, in die geschützte Bucht zu dringen. Die Wogen blieben zurück und nur kleine Wellen stimmten ein in das wilde, brausende Sturmlied ihrer Schwestern im offenen Meere.

Das Erste, was den Jusassen Gebotes in die Augen fiel, war die Mutter mit Fritz und Fränzchen, welche miteinander am Strand auf den Knieen logen und Gott mit gefalteten, hoch aufgehobenen händen ihre Gebete um die Rettung der Geliebten emporsandten.

Groß und überströmend war die Freude, als sie anlegten, mit Jubelgruß die Ihren heranriesen und ihnen unter Dankesäußerungen gegen Gott in die Arme stürzten. Unendliche Dankgesühle erfüllten Alle. Nachdem man ihnen in gemeinsamem Gebet Ausdruck verliehen hatte, wurden die Geretteten im Triumph nach Felsenheim gesührt.

Die Perlmuscheln, welche man einige Tage später öffnete, lieferten unerwarteter Weise zum Theil eine solche Menge großer, kostbarer Perlen, daß die Familie in ihnen einen unerhörten Reichthum gewann, der ihr allerdings in ihrer Lage nicht den mindesten Ruten brachte. Man hob den Perlenschat auf, für den Fall, daß er sich später verwenden lasse.

Die Suppe von den Tunkinschwalbennestern, wenn sie auch nicht einen allgemeinen Beifall erhielt, erwies sich doch als sehr kräftig und wurde desse halb von der Mutter vornehmlich begünstigt und anempfohlen.

Rapitel XII.

Auf der Schweinsjagd. — Die Trüffeln. — Nanking. — Die Wölfe. — Jacks Raub durch die Wilden. — Die Züchtigung der Wilden. — Der Löwenkampf; Bills Tod und Bestattung. — Der Dreimaster Einhorn. — Schluß.

eitdem die Zugdrücke zur Nachtzeit regelmäßig den Uebergang über den Schakalbach versperrte, konnte man sich nicht mehr beklagen, daß die Schweine in die bei Felsenheim eingerichteten Anlagen eindrächen und was mit fleißiger Hand angebaut war, wieder zerstörten. Hinzgegen musste man bei einem mehrmaligen kurzen Aufenthalte zu Falkenhorst wahrnehmen, daß die Aecker, welche, wohl bestellt, dort in der Nähe und zwar östlich nach dem Urwalde hin lagen, an vielen Stellen aufgewühlt und arg mitgenommen waren. Hätten sich die Schweine, als deren Werk die Verwüstung sich ohne Zweisel herausstellte, blicken lassen, so würde man sogleich unter ihnen aufgeräumt haben; aber soviel ihre Spuren sich zeigten, schienen sie selbst immer wie fortgesegt.